



EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LA GUERRA EUROPEA

La situación militar

En Macedonia.—En el frente del Struma, la artillería inglesa ha bombardeado los acantonamientos enemigos hacia Janimak. Una columna búlgara, cogida bajo su fuego, se ha dispersado después de sufrir grandes pérdidas. En el Monte Belés, hacia el Vardar, cañoneo intermitente.

En el frente servio, los búlgaros han reanudado sus ataques contra el Kaimj-kalan, logrando apoderarse de algunas trincheras avanzadas a costa de grandes pérdidas. En el ala izquierda atacaron las posiciones situadas al Este y Oeste de Florina, siendo rechazados antes de llegar a ellas por la artillería.

Frente rumano.—Cañoneo a lo largo del Danubio. Tranquilidad en Dobruja.

Local y Regional

Para el «Nuevo Diario»,

Quando nosotros discutimos con cualquier colega, relatamos los hechos con fidelidad y hacemos mención de los argumentos a que aquél recurre, procurando después rebatirlos.

De este modo, el público puede juzgar las cosas con perfecto conocimiento de causa, y dar la razón a quien la tenga.

¿Por qué el «Nuevo Diario» no procede de igual modo que nosotros? ¿Por qué oculta lo que le conviene?

* * *

Acerca de lo ocurrido en San Francisco en la noche de la verbena, reconocimos que el inspector municipal, aunque no apaleó a nadie, dió un bofetón, pero agregando que le fué preciso hacerlo, al ver que, sobre molestar con silbidos, una turba de ineducados, a las dos jóvenes que se presentaron luciendo mantones de Manila, se les cerraba el paso, a pesar de los ruegos que para que no se las molestase, se hicieran insistentemente, cuando decidieron retirarse del paseo y marcharse a sus casas.

¿Qué hubiera hecho el colega en igualdad de circunstancias, si sus ruegos eran desatendidos? ¿No hubiera tratado de defender a aquellas jóvenes?

* * *

El «Nuevo Diario» debe haber perdido la memoria completamente, puesto que insiste en sostener que cuando mandaban sus amigos no se apaleaba con frecuencia y sin motivo alguno, a hombres indefensos.

¿Han relegado también al olvido lo que ocurrió cierta noche en la calle de San Juan, esquina a la plaza de la Constitución, por dar crédito a un burdo embuste de un guardia nocturno? No hubo apaleamiento entonces; pero pudo acaecer algo muy grave. Y menos mal que los ocho o diez serenos que acudieron, aunque sacaron los sables no hicieron caso de la excitación de ¡A ellos!... Terminó aquel incidente sin que tuviese consecuencias (el asunto principal, que afectaba a otras personas, se llevó al Juzgado por el alcalde don Emilio Martínez y fué sobreseído por la Audiencia); pero es innegable que como antes dijimos, pudo ocurrir algo muy grave, sin que para ello hubiera otro motivo, si tal puede llamarsele, que el embuste del municipal nocturno.

Si desde que salieron del poder los conservadores y entraron los liberales hubieran sucedido los apaleamientos de antaño ¿Cuántos artículos furibundos hubiera escrito el «Nuevo Diario»!

Convenga con nosotros el colega en que sea quien quiera el partido que mande, es preciso desterrar ciertos procedimientos, verdaderamente censurables.

Junta municipal de asociados

Se reunió ayer dicha Junta bajo la presidencia del alcalde señor Rodríguez Machín.

Concurrieron los señores Giménez Cierva, Serrano, Sánchez Jara y Osorio.

Se aprueba el acta de la anterior, ratificándose a la vez los acuerdos en ella adoptados.

Se aprueba con aclaraciones indicadas por el señor Osorio, la condición relativa al pago de las obras del alcantarillado de la calle de Morales.

Se aprueba un acuerdo del Ayuntamiento sobre gratificación a las bandas militares, de 250 pesetas, imputándola a los gastos de feria.

Se aprueba el acuerdo del Ayuntamiento relativo a la ampliación del contrato de pavimentación, modificándose este respecto al primer trozo de la calle de San Blas, según propuso el señor Giménez Cierva, para que se ponga en dicho trozo pavimento continuo caso de que esto sea factible hacerlo a juicio del arquitecto municipal, a pesar de la pendiente que resulta en la citada vía.

La Junta decidió que, como consecuencia de la ampliación, se aumente la fianza en proporción correspondiente y que el plazo para las obras se aumente, por el tiempo que sea preciso, a juicio del arquitecto municipal.

A la una y cuarto terminó la sesión.

Instituto general y técnico de Badajoz

A las cuatro de la tarde de hoy, se celebrará la apertura del curso académico de 1916 a 1917, en el salón de actos de dicho instituto.

Liceo de Artesanos

Hoy, a las siete y media de la noche, se celebrará Junta general en dicha Sociedad, con el fin de proceder al nombramiento de la Directiva.

MÚSICA

Programa de las obras que ha de ejecutar en el paseo de San Francisco esta noche, de nueve y media a once y media, la banda municipal:

- 1.º Paso doble «La Lidia».—M. Arbe-loa.
- 2.º «Tango argentino».—P. Echego-yen.
- 3.º Averture «Fete Joyeuse».—Kessels.
- 4.º «Serenata Amoreuse».—C. Worsley.
- 5.º Paso doble «Ecos gitanos».—F. Berenguer.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Badajoz

Objetos que saldrán a subasta hoy 1.º de octubre.

Alhajas.—Un par pendientes oro, cuatro sortijas ídem, un alfiler corbata ídem, una cadena, un ramal ídem, dos imperdibles ídem, un estuche tres piezas trinchar, un ajustador, un bolso plata, dos colgantes pendientes.

Relojes.—Un reloj de plata, dos ídem ídem metal, uno ídem ídem acero.

Ropas de señora.—dos toquillones lana, dos pañuelos merino ídem, un pantalón, una enagua.

Ropas de caballero.—Tres americanas, dos chalecos, una pelliza, dos sombreros, cinco camisas.

Ropas de cama y mesa.—Dos servilletas, cinco toallas, dos embozos, 19 sábanas, trece fundas de almohadas, un colchón algodón, cinco retazos tela.

Varios.—Una pistola automática, una máquina «Singer», un bastón puño plata.

Además saldrán en segunda subasta los objetos sobrantes de la anterior.

Badajoz 29 de septiembre de 1916.—El director gerente.—José García.

BADAJOZ.—Fig. La Misericordia Extremeña